

Pénurie de Carburant Drôme

A valence, le 14 octobre 2022

Depuis quelques jours, beaucoup de personnels du Centre Pénitentiaire de Valence peinent à remplir le réservoir de leur véhicule.

La situation devenant de plus en plus critique, il est mis en place dès ce vendredi 14 octobre, un dispositif permettant à des stations-service préalablement identifiées et volontaires, de réserver des files dédiées aux véhicules et professions prioritaires dont **les personnels de l'administration pénitentiaire**.

Ce dispositif s'applique **en semaine de 14h à 17h**, puis le **week-end de 7h à 9h**.

Les stations-service concernées sont les suivantes :

- **Tain l'Hermitage : station-service Avia 20 Av. du Président Roosevelt**
- **Bourg-lès-Valence : station-service de Leclerc, Rue des Chabanneries**
- **Montélimar : station-service Avia, ZA, Av. du Meyrol**
- **Die : station-service de l'Intermarché, Route de la Résistance Quartier**
- **Buis-les-Baronnies : station-service Avia 245 Av. Général de Gaulle**
- **Saint-Paul-les-Romans : station-service de Leclerc, 95 rue Clair Quartier Saint Vérant**

L'UFAP UNSa Justice, une Présence Quotidienne...

*Pour l'UFAP UNSa Justice de Valence
Sylvain ROYERE*